

Pouls à 100, plus plein. Temp. 38.

J'insiste sur l'extrait thébaïque et les injections phéniquées. Bouillon froid, limonade vineuse.

7 octobre.—La malade a été agitée pendant la nuit. Dans la matinée elle a vomi du bouillon qu'elle venait de prendre. Il y a de la douleur dans les fosses iliaques. Les pertes sont toujours abondantes, mais ont perdu de leur fétidité. Pouls à 110; temp. 38.2.

Oncion d'onguent napolitain belladonné et cataplasme sur le ventre. Extrait thébaïque et injections phéniquées.

La journée se passe sans que la malade vomisse de nouveau; les douleurs deviennent modérées.

La température du soir est à 38.4.

8 octobre.—Nuit bonne; la malade n'a pas vomi, bien qu'elle ait pris assez fréquemment du bouillon, et elle a pu dormir.

Le ballonnement du ventre persiste avec de légères douleurs dans les points indiqués. Pouls à 100; temp. 37.8.

Même régime.

9 octobre.—Le ventre est toujours ballonné, mais les douleurs ont presque entièrement disparu, même à la pression. Pouls à 80; temp. 37.

L'extrait thébaïque est supprimé, mais on continue soigneusement les injections vaginales.

Je permets à la malade quelques potages et des biscuits trempés dans le vin.

10 octobre.—Etat satisfaisant. Pouls à 86; temp. 37.4.

11 octobre.—Rien de nouveau à signaler; le ballonnement persiste, mais il n'existe plus de douleurs. La malade se nourrit; elle prend plusieurs potages, des œufs mous. Temp. 37.2.

12 octobre.—En pratiquant le toucher pour la première fois depuis l'opération, je constate que la tumeur utérine est devenue absolument molle; [la pression y détermine une sorte de crépitation gazeuse. Il n'est possible d'atteindre le lien contracteur ou plutôt le sillon profond qui marque sa place.

La malade accuse de l'inappétence; état saburral de la langue. Comme il n'y a pas eu de selles depuis l'opération, j'ordonne 15 grammes d'huile de ricin.

13 octobre.—Le laxatif n'ayant produit aucun effet, doit être renouvelé. Même état saburral, mais le ventre est souple et indolent.

Pouls à 92. Temp. à 37.8.

14 octobre.—Selles abondantes pendant la nuit.

En pratiquant le toucher, je constate qu'il n'existe plus de tumeur dans le vagin. Je reconnais distinctement l'anneau du